



第16号
校長 久高利美子

第四十三回運動会

六月十六日(日) 第四十三回の運動会を開催しました。天気にも恵まれ、たくさんの方、来賓のみなさまに足を運んでいただき、子供たちを応援していただきました。ありがとうございました。

【生徒会長 下地 聖さんのあいさつ】
みなさん、おはようございます。『友と築く新時代今年が1番アツい夏』をテーマに、いよいよ令和初の運動会がスタートします。短い練習期間で、完璧な演技とは言えないかもしれませんが、私達一人一人が真剣に演技に取り組めば、きっと見る人に感動を与えることができるはずです。日頃からサポートしてくれる先生方や家族、地域の方々への感謝の気持ちを、演技を通して伝えることができましたら最高です。また、教は大変喜んでおりますので、こまめな水分補給を忘れないでください。運動会の最後には、達成感と共に、みんなの笑顔があらわれることを期待します。みんながアツく盛り上がり、楽しんでいきましょう。
生徒会執行部の皆さんは、練習から、皆をリードし行事を盛り上げました。本当にお疲れ様でした！

生徒会執行部では、いろいろな賞を設けていました。その一つ学級旗賞、各学年の一位を紹介いたします。(一の二・二の二・三の二)

(一の二 あみん・映南・侑生・りあん・詩友・こぼる・凜) 学級旗に込められた思いは、四つ葉のクローバーには4つの意味がもっと良くなるという思いが込められています。そして、こぶしには、みんなが何事にも本気で取り組めるようにという意味で描きました。左右にある羽は1の2の仲間ならどこにでもいけるとい意味があります。

(二の二 比ひなた・あやせ・優月) ひまわりは、1組の元気な所などを明るい色や花で表したかったので描きました。笑顔の伝染とは一人の笑顔で皆に伝染して皆も笑顔になれる！そう思って考えました。



(三の二 彩夏・真華・愛・日和葵) 3年2組が一致団結できるように文字を入れ、2組の学級通信が○○○というタイトルなので、虹を描きました。メガホンから3-2という文字が出ているのは、気合を入れてがんばっているという意味があります。